
令和３年度第２回酒田市とびしま総合センター運営委員会議事録要旨 

 

日時：令和４年３月１日（火）午後２時～午後２時５５分 

場所：とびしま総合センター 集会室 

 

出席委員（７人） 

松 本 友 哉  委 員        本 間 紀 美  委 員 

本 間 俊 明  委 員        澁 谷  聡   委 員 

齋 藤 邦 子  委 員        進 藤 絹 子  委 員 

小 関  剛   委 員 

欠席委員（３人） 

 池 田 幸一郎  委 員        渡 部 富久子  委 員  

佐 藤  環   委 員 

～～～～～～～～～～～～～～～～ 

事務局出席者（2人） 

 伊藤 等 とびしま総合センター所長   白井 孝典 とびしま総合センター主事 

～～～～～～～～～～～～～～～～ 

１ 開 会 

（略） 

２ 松本運営委員長あいさつ 

（略） 

３ 協議 

（１） 令和３年度事業実施報告・予算執行状況について 

〇委員 

  光回線が開通し、センターにもフリーWi－Fi が設置されるとのことだが、Wi－Fi が利

用できる旨の表示が必要ではないか。 

〇事務局 

  センター利用者が分かりやすいよう対応していきたい。 

〇委員 

  飛島で活動を行った学生ボランティアには何らかのお礼はしているのか。 

〇事務局 

  市では、請のあった団体には審査の上飛島ボランティア活動支援補助金を交付し、定期



船運賃分を補助しているが、センターとしては来島・離島の際活動に感謝を述べる以上のこ

とはしていない。家電修理等で訪問したお宅ではお礼に茶菓等をごちそうになることもあ

る。島民と直接ふれあいボランティアを行えることは貴重な経験であると考える。 

（２） 令和４年度主要事業計画・予算について 

〇委員 

修繕費が減額となっているが軽微修繕用費用はこれで足りるのか。センター浴室のボイ

ラーも老朽化が進んでおり、そういったものに対応することを想定すると足りないのでは。 

（３） その他 

※事務局より地域おこし協力隊員の活動の報告、来年度予定している事業について説明を

行った。 

〇委員 

 隊員個人の人脈を業務に活かせる仕組みを構築できないか。 

〇事務局 

 来年度は隊員用の公用車も配備されるので、より活動の幅が広がるようにバックアップ

していきたい。 

※事務局より新型コロナ対応、令和４年度の運営委員、マリンプラザリニューアルオープ

ン、離島振興計画についての説明を行った。 

〇委員 

  地区によっては会議に参加できる人は限られてくる。その地区にあった選定方法をお

願いしたい。 

４ 閉 会 

（略） 

 

以    上 


